



## Vol.74

発行日 2010年6月25日  
発行者 NICE沼津国際交流協会  
(企画広報部会)  
所在地 沼津市御幸町16番1号  
(事務局) 沼津市役所市民協働課内  
☎055-934-4717  
Fax055-934-2582



今年も一丸となって交流を!!

## 平成22年度 総会開催

平成22年度沼津国際交流協会（NICE）総会が、5月22日(土)午後6時30分より沼津市日の出町ホテル沼津キャッスル「サフランの間」に於いて開催されました。

開会に先立ち、平成21年11月13日逝去された故小林裕幸初代会長の冥福を祈り、黙祷が捧げられました。



最初に安田政義会長の挨拶、続いて大勢の来賓代表として栗原裕康市長よりご祝辞を賜りました。このなかで市内約4,000人の外国人に対して、より良いサポートのお願いがありました。

次に議事に移り安田会長が議長を務め、式次第に基づき平成21年度の各部会事業報告、小野義雄事務局長より決算報告、松井泰樹監事より会計監査報告がありました。

尚、今年度は役員改選の年に当たり、3月9日に発足した選考委員会の協議結果に基づき渡辺俊次選考委員長より新役員の推薦があり、承認されました。



次に平成22年度の各部会事業計画、収支予算案の提案、審議の結果承認され、総会は滞りなく終了しました。

引き続き「ラベンダーの間」に会場を移して懇親会が行われました。安田会長の挨拶、沼津市議会副議長井口哲男様の挨拶ならびに力強い乾杯のご発声ではじまりました。

例年より遅いスタートでしたが楽しい雰囲気で今年度の意気込みが感じられました。

最後に田中副会長の挨拶で閉会となりました。



### 平成22～23年度 NICE新役員

会長	安田 政義
副会長	田中 治之
副会長	長澤 芳明
副会長	小笠原啓之
副会長	徳田 和人
理事	石原 俊雄
理事	杉原勢津子
理事	鈴木 康圓
理事	高澤 啓子
理事	飯塚 信子
理事	山口 展徳
理事	渡辺 富鳳
企画広報部会長	渡辺 俊次
企画広報部副会長	岩崎 洋子
国際理解教育部会長	芦川みゆき
国際理解教育部副会長	斎藤 和子
ふれあい部会長	長澤 芳明
ふれあい部副会長	榎原 優子
カラマズ一部会長	池田 力
カラマズ一部副会長	高橋 悠子
岳陽部会長	杉山 智
岳陽部副会長	金嶋 智子
監事	青木 章夫
監事	松井 泰樹
顧問	沼津市長 栗原 裕康
顧問	沼津市議会議長 山崎 篤
顧問	沼津商工会議所会頭 後藤 全弘
参与	高木 孝
	沼津国際交流室長福井和泉さんの異動に伴い 事務局長に小野義雄さんが就任されました。

## 国際理解教育部会

## 年次計画報告

去る4月20日に、国際理解教育部会全体会が行われ、前年度の反省と今年度の抱負などが話しあわれました。私たちの主な活動は「日本語を語る会」「日本語ボランティア勉強会」「英語&日本語スピーチコンテスト」「クッキングサロン」「お国紹介講座」などです。特に今年度は、後半の二つは時代に合ったものに見直そうということになり、今までとは違う形で国際理解に貢献できるようにと考えています。



日本語を語る会は、沼津市立図書館に於いて毎週土曜日午後1:30~3:00「みんなの日本語」というテキストを使って、グループレッスンで行われています。一時期外国人の数が80人を超えて、日本語ボランティアの数が足りませんでしたが、今はアジア圏、南アメリカ圏の方々40人前後に落ち着いています。一緒に活動してくれるボランティアは随時募集していますので、是非、興味のある方は、図書館を覗いてみてください。

また、今年度の「英語&日本語スピーチコンテスト」は10月17日に開催されます。日本人は英語で、外国人は日本語でスピーチを競う、とても楽しいコンテストです。出場者、聴講者共に募集中です。多数の皆さんの参加をお待ちしています。



## カラマズー部会

## 2010年前期英会話教室(初級)

期 間：4月15日～6月24日

毎週木曜日（10回）

時 間：19:00～20:30

場 所：市民文化センター

講 師：Elisa Matson

前期の内容は姉妹都市カラマズー市や海外でホームステイをする時などに役立つ英会話を目指し日常会話の基本を身につけます。

題して、「How to enjoy our stay in Sister City Kalamazoo」。

## Let's start the lesson



Warm up before the lesson



Repeat after me

## 講師紹介



出身：カナダ、バンクーバー

趣味：スキー、映画鑑賞他

2008年カナダの大学を卒業後、夏に来沼。同年9月から県立沼津城北高校のALTを務めています。

## 岳陽部会

### 沼津市・岳陽市友好都市提携25周年

沼津市と岳陽市が昭和60年4月に友好都市提携を結んで今年で25年です。この間両市では、それぞれの市長が相互訪問するなど様々な交流を重ね、友好を発展させてきました。



9月には岳陽市からの友好訪問団15名と研修生2名を迎え、友好提携25周年記念行事を実施する予定です。岳陽部会で足りないところを、協会全体で応援していただければ大変有難く思います。ご協力よろしくお願ひ致します。

### 中国理解講座が開講しました

#### 〈太極拳教室〉

5月10日(月)より前期太極拳教室が始まりました。小学生から60歳代後半の方々と、幅広い皆様にご参加いただき、この内多くの方が初めての方です。4回の教室で“太極拳八式”を全て覚えることはできませんが、これを機会にお隣の国中国を知り、一人でも多くの方に太極拳を続けて頂ければと思います。

また、今回25名の参加者のうち、男性3名でした。次回はより多くの男性の参加を期待しています。

#### ふれあい部会

ふれあい部会の年次計画は、さんさん踊りが中止になったこともあり活動は後半に集中してしまいました。

委託事業として、10月24日国際交流フェアを島郷の学習院游泳場で、今年度からは自主事業としての国際スポーツ交流会（2月末～3月上旬予定）を開催します。

各行事は部会員だけでなく協会全体の参加協力を願っています。



#### 〈中国語講座〉

5月19日(水)開講式が行われ、平成22年度の中国語講座が始まりました。今年度は、通年方式で5月19日から11月17日まで（途中3週夏休み）24回の講義です。入門、初級の各クラスとも募集定員25名が満杯で、活気のある楽しい講座になりそうです。



講師は入門を熊谷虹先生、初級クラスを東美叡先生・林愛萍先生がそれぞれ担当します。11月17日の閉講式の時に24回出席者にはナイスより皆勤賞が授与され、70%以上の出席者は県民カレッジの単位が取得できます。

### 今 年 度 の 計 画

